

17 Novembre 1996 Deux doyennes fêtées

Comme tous les ans, la municipalité a offert un repas aux anciens. Tous les convivent aiment à se retrouver autour d'une bonne table pour parler un peu du passé, de leur jeunesse.

Cette année, M. Rougerie, maire du village, entouré des conseillers et de leur épouse fêtaient M^{mes} Dumon et Roudière, les doyennes de la fête.

Emilie Dumon, 91 ans, a un fils qui est conseiller municipal; trois petits-enfants et une arrière-petite-fille.

Raymond Roudière, 90 ans, a trois enfants, cinq petits-enfants et sept arrière-petits-enfants.

Dés vies bien remplies pour toutes deux, natives de Petit-palais.

M^{me} Terrasson, premier adjoint au maire et M. Rougerie ont offert de belles plantes aux deux vedettes de la journée.

Instaurée depuis presque vingt ans, cette coutume à Petit-Palais obtient chaque année le plus vif des succès. Depuis 1983, le banquet est servi dans la joile salle des fêtes du village. Auparavant, il se déroulait à la cantine.

C'est en tout les cas avec plaisir que les soixante personnes âgées ont partagé ce moment de détente.



Le maire et les deux doyennes (Photo Monique Druard)

82 8 **VIE DES CLUBS** 3 20